
Rues Lafeuillade x Claret :
ils n’ont pas compris

Nous venons ce matin 26 mai 2021 d’avoir un
entretien  avec  un  conducteur  d’engin  de
chantier  du  chantier  de  l’immeuble  en
contruction  rue  Lafeuillade.  Il  n’a  pas

voulu  écouter  nos  explications  car,  de  nouveau,  la
signalisation  n’interdit  pas  aux  voitures  engagées  rue  de
Claret, dans le bon sens, de tourner à gauche pour s’engager
rue Lafeuillade, aucune signalisation n’a été placée. Nous
venons d’envoyer, en désespoir de cause, le message suivant à
l’entreprise François Fondeville pour attirer, courtoisement,
leur attention sur le manque de protection de leurs ouvriers
et sur le manque de courtoisie de ces derniers.

A qui de droit, bonjour,
Je  suis  Secrétaire  et  Porte-Parole  du  Comité  de  Quartier
Figuerolles-Autrement et je vous contacte au sujet du chantier
de  la  rue  Lafeuillade  qui  pose  de  gros  problèmes  de
circulation routiére avec les travaux de la chaussée et la
signalisation insuffisantes.
Les véhicules engagés dans le sens de circulation autorisé en
provenance des garages des résidences Aquitaine, Le Courreau
et Chaptal qui arrivent au carrefour rue de Claret X rue
Lafeuillade  ne  rencontrent  aucune  signalisation  leur
interdisant  de  tourner  à  gauche  dans  la  rue  Lafeuillade,
mettant en danger les ouvriers de votre entreprise ou sous-
traitants ou partenaires dont les engins barrent la rue. Les
conducteurs ne peuvent pas voir la signalisation qui a été
déplacée en avant à la sortie de la voie de la Liberté.
Je suis résident au Courreau, ma seule sortie de garage donne
sur la rue de Claret et je m’engage normalement pour me voir
barrer le passage sans avoir été averti par une signalisation
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adéquate m’interdisant de m’engager rue Lafeuillade.
Je  vous  contacte  comme  membre  du  Comité  de  quartier
Figuerolles-Autrement,  Secrétaire  et  Porte-Parole.  Je  vous
prie de demander aux ouvriers qui travaillent sur la chaussée
d’être  polis  lorsqu’on  leur  signale  le  défaut  de
signalisation.
Ce  message  sera  communiqué  aux  autorités  municipales
compétentes.
Merci de votre attention.
Raymond GIMILIO
Ancien Inspecteur départemental de la Sécurité routière

Les travaux rue Lafeuillade durent depuis trop longtemps au
grè des habitants qui voient un mur en béton hideux et des
colonnes d’un clapier moderne leur barrer la vue. Le barrage
intermittent pour travaux de la rue Lafeuillade exaspère les
habitants dont les garages sont uniquement accessibles par la
rue  Lafeuillade  ou  à  ceux  qui  ne  peuvent  plus  accèder  à
l’entrée de leurs immeubles autrement que pas des trottoirs
défoncés ou encombrés. Nous communiquons à M. Laurent Nison la
teneur de ce message en lui rappelant ce qu’est la démocratie
participative  et  de  proximité.  Nous  demandons  un  dialogue
constructif.

Le webmestre.
Raymond GIMILIO, Secrétaire CDQ-FA

Danger, travaux mal signalés
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et signalisation dangereuse
Le Comité de quartier a été avisé par un
de ses membres (qui circule et observe)
que des travaux sur la voierie de la rue
Lafeuillade  (20  au  25  mai  2021)
entraîneraient  une  coupure  de  la

circulation  pour  5  jours  !  Les  sorties  des  garages  des
résidences donnant sur la rue de Claret sont menacées, car les
automobilistes  venant  de  la  rue  du  Faubourg  Figuerolles
empruntent déjà le sens unique de la rue de Claret à grande
vitesse. Nous avons déjà réclamé la mise en circulation à
vitesse  30  km/h,  sans  succès.  Nous  attendons  mais  notre
impatience augmente.

Les  véhicules  sortant  à  grande  vitesse  de  la  voie  rapide
(avenue de la Liberté) pour emprunter la rue Lafeuillade, se
trouvent face à une signalisation indiquent une déviation et
certains l’interprètent comme une invitation à prendre la rue
de Claret à contresens ! Il manquerait, en l’état actuel des
choses, une interdiction de tourner à droite (quand on vient
de l’avenue de la Liberté) et un panneau de sens interdit
provisoires pour la durée des travaux.

Le Secrétaire du Comité de Quartier s’étant rendu sur place,
au carrefour rue de Claret X rue Lafeuillade X sortie avenue
de la Liberté a appelé au téléphone :

la société ENEDIS (04 67 69 78 02, M. Chalon) exécutant
des travaux de branchement électrique de la nouvelle
résidence en construction,
la mairie (04 67 34 70 00) au secrétariat du responsable
des autorisations de travaux (M. Nison),

pour à chacun :

signaler l’insuffisance de la signalisation,
signaler  la  dangerosité  de  la  situation  créée  rue
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Claret, pouvant engager la responsabilité d’ENEDIS ou de
Monsieur le Maire en cas de « carton » !,
demander  la  mise  en  place  de  feux  de  circulation
tricolores  temporaires  pour  circulation  alternée,
autorisant  les  véhicules  sortant  de  l’avenue  de  la
Liberté à emprunter la rue de Claret en sécurité pour
rejoindre la rue Antérrieu en modérant la vitesse des
automobiles,  camionettes  de  livraison,  sécurisant  les
sorties des garages des résidences  riveraines.

Nous avons mis en avant le fait que la rue Lafeuillade est une
voie pénétrante du coeur de ville (Faubourg Figuerolles et …
!). Le fait de ne plus pouvoir rejoindre la rue Antérrieu
oblige à un long et pénible détour pour rejoindre la place
Salengro. L’itinéraire circulation alternée provisoire rue de
Claret devrait permettre de régler le problème.

ENEDIS  a  commencé  par  renvoyer  la  responsabilité  de  la
décision à une visite de terrain à une date ultérieure (non
précisée). La réponse de la Mairie a été :

la promesse de mettre en place une patrouille de la
Police  municipale  pour  rappeler  à  l’ordre  les
automobilistes,
un  rappel  téléphonique  de  votre  Secrétaire  pour
concertation.

Nous maintenons notre demande d’une protection temporaire par
circulation alternée rue de Claret pour la durée des travaux.
Nous rappelons les deux visites avec Mme Julie Frèche et la
récente rencontre avec Monsieur le Maire. Nous espérons être
consultés à l’avenir au nom des principes de la démocratie
participative et de proximité. Nous rappelons notre position
contre la bétonnisation des espaces libres du quartier, le
maintien  d’un  habitat  déconcentré  et  des  commerces  de
proximité.

pour le Comité de quartier «CDQFA»



Raymond GIMILIO
Secrétaire, Vice-Président du Conseil syndical «Le Courreau»
Ancien Inspecteur de la Sécurité routière en Essonne (91,

Programme «REAGIR»)

Conseils de quartier
La Ville de Montpellier nous envoie un communiqué de presse.

Conseils  de  quartier  :  les
montpelliérains peuvent déposer
leur  candidature  jusqu’au  3
juin 2021

La Ville de Montpellier s’engage à faire vivre la démocratie
au quotidien.  Après la concertation numérique sur la Comédie
– et prochainement sur les Arceaux – une nouvelle étape du
renouveau démocratique est lancée avec la relance des Conseils
de quartier.

La  nouvelle  municipalité  a  en  effet  adopté  plusieurs
dispositions pour redonner à la citoyenneté tout son rôle, en
créant les conditions d’un dialogue apaisé et respectueux,
indispensable pour restaurer la confiance des citoyens dans
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leurs  institutions.  Les  Conseils  de  quartier  font  partie
intégrante de ce nouveau souffle démocratique.

Avec l’adoption d’une nouvelle composition des Conseils de
quartier, la Ville de Montpellier s’est engagée à ouvrir ses
instances  au  plus   grand   nombre   et   ainsi  intégrer
l’expertise  des  citoyens aux politiques publiques. Du 6 mai
au 3 juin 2021, les Montpelliérains souhaitant devenir acteur
de leur ville en intégrant les Conseils de quartier peuvent
déposer  leur  candidature  sur  la  plateforme  dédiée
Participer.Montpellier.fr.

8 CONSEILS de quartier ouverts et autonomes

Espaces  autonomes  d’expression,  de  proposition  et 
d’initiative citoyenne, les 8 Conseils de quartier auront pour
mission de réfléchir aux projets d’aménagement  du  quartier,
de formuler  des  propositions aux  élus, d’accompagner les
initiatives des habitants.

Composés de 40 membres – excepté pour le quartier Centre (80
membres), et  pour  le  quartier  Celleneuve  (15  membres) –
avec  une  majorité d’habitants  volontaires,  tirés  au 
sort   en   cas   de   candidatures  nombreuses,   ils
accueilleront  également  des associations et des acteurs
économiques.

Toute  l’information  sur  :
https://www.montpellier.fr/253-conseils-de-quartier.htm

Notre Comité de quartier ne représente qu’une partie de ce la
Mairie désigne comme « Quartier Centre » (un super-quartier
!), à savoir :

Figuerolles, (le nôtre),
Centre historique,
Comédie,

https://www.montpellier.fr/253-conseils-de-quartier.htm


Gambetta,
Antigone,
Les Beaux – Arts,
Boutonnet,
Les Arceaux,
Gares,
Les Aubes

Nous nous porterons candidats ? A vous de décider !

 

Nous  n’avons  pas  vu  notre
Président  M.  Macron  à
Figuerolles
Hier, 19 avril 2021, Monsieur Emmanuel Macron a visité les
quartiers nord de Montpellier (La Paillade alias La Mosson, le
Petit Bard, …). La sécurité des citoyens et le trafic de
drogue qui gangrènent notre ville étaient à l’ordre du jour.
Nous ne savons pas si la promenade dans les quartiers sus-
nommés a oublié celui de Figuerolles et particulièrement le
sous-quartier de la cité Gély, un des super-marchés de la
drogue que nous ne cessons de dénoncer.

Ce matin, 20 avril 2021, la cité Gély si interlope, semblait
désertée de ses petits dealers à sacoches. Par contre une
certaine  effervescence  dans  la  population  locale  manouche
pouvait-être observée au coin de la boutique de viennoiseries
et sur le parking y attenant.

L’observateur de Figuerolles
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porte-parole du Comité de quartier

Eradiquer le trafic de drogue
et nettoyer la Cité Gély

17-05-2021
Le trafic de drogue continue pendant les travaux de démolition
du supermarché de la drogue à la cité Gély. Mais on nous
annonce la visite à Montpellier de Monsieur le Président de la
République dans un commissariat de quartier. Manque de pot, il
n’y a plus de commissariat dans Figuerolles.

Notre comité salue l’initiative de mettre fin au trafic de
drogue.  La  cité  Gély  est  concernée.  Bon  courage  !  Nous
espérons qu’il y aura enfin ! une suite à cette visite ?
Comment éradiquer ce trafic qui rend la cité INTERLOPE ?

14-05-2021
Ceux qui fréquentent la Cité Gély peuvent se faire une idée
par eux-mêmes : le supermarché de la drogue est toujours là,
les  petits  vendeurs  à  sacoches  sont  toujours  embusqués
derrière les murettes attendant le chaland.

Il faut que ça cesse ! La Cité est toujours INTERLOPE, le
petit trafic semble bien se porter derrière le petit Centre
Commercial. Dans ce Centre, les poubelles brillent par leur
absence, le sol est jonché de coques de graines de tournesol
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au pied des escaliers ! Les poubelles ne sont pas revenues à
la fin des travaux de rénovation.

Le panneau de stationnement réservé aux personnes à mobilité
réduite a été remis en place. Ceux qui à deux reprises l’ont
mis à terre ont-ils compris ? Si tu prends ma place, prends
mon handicap.

Le cabinet médical est toujours fermé, le kiné cherche au
autre  local  !  La  recyclerie,  le  pâtissier-boulanger,
l’infirmière,  le  marchand  de  journaux  et  le  pharmacien
tiennent le coup ! Il faut absolument assainir le quartier et
y remettre le poste de police qui avait été rasé ! Il y a de
la place pour un algéco sur la placette devant le centre
commercial. En attendant une construction en dur.

Le porte-parole du Comité de quartier

Nous sommes invités au point-
presse de Monsieur le Maire

Les  adhérents  au  Comité  de  Quartier  Figuerolles-
Autrement sont invités au point presse qui aura lieu
le 29 avril 2021 à 8h30 avec Monsieur le Maire.

Rendez-vous à 8h30 place Salengro ce 29 avril 2021.

Le Porte-parole : Raymond GIMILIO
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La  désinfection  aurait
commencé ?
Celui qui va du Centre Commercial Gély et pénètre dans la rue
Albert Samain va trouver une beau chantier de démolition. Le
Comité de Quartier a voulu se rendre compte de visu de ce qui
se passe là ! L’ancienne salle de boxe, l’ancien centre dit
social sont livrés aux pelleteuses et à la démolition. Le
Maire et Président de la Métropole l’a décidé, les bennes
basculantes emportent un tas de détritus innommables !

Ce super-marché de la drogue, niché là avec la complaisance de
certains  habitants  du  quartier  interlope,  serait  en  voie
d’être fermé ? Pas sûr si on en juge par la cohorte de jeunes
tout de noir vêtus, assis sur des chaises le long de la
clôture du chantier. On se croirait dans un quelconque centre
commercial avec le slogan  « pendant les travaux, la vente
continue  ».  Ou  plus  exactement,  ça  continue  à  dealer  !
Installés sur des chaises ou des fauteuils, vêtus de noir et
encapuchonnés,  des  clampins  sont  là  qui  attendent
l’automobiliste qui vient acheter le contenu des petites «
choukaras » qu’ils portent. 

Si un képi se pointe à l’horizon, des hurlements animaux se
font entendre et tout ce beau monde se sauve par derrière, ver
la Guirlande !

A  quand  un  bouclage  sérieux  de  tout  le  quartier  et  une
désinfection sérieuse ? Demain ?

Consultez notre extrait de Google Earth ci-dessous.
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C’est en bas, à droite que commence la rue Albert Samain qui
conduit au centre aux bâtiments que nous dénonçons. Là, les
portes forcées faisaient de cet ancien centre social un
repaire de dealers.

Notre premier service : vous
aider
Nous sommes des citoyens bénévoles et expérimentés, des actifs
comme des retraités. Nous sommes à votre service pour vous
aider, dans la cadre des lois, pour que vos droits soient
respectés.  Indépendants  de  tout  pouvoir,  nous  sommes  des
partenaires de bonne volonté. A nos côtés, en ayant signé un
bulletin  d’adhésion,  vous  n’êtes  plus  seuls  face  à  des
administrations  omnipotentes.  Votre  adhésion  vous  fait
bénéficier de notre expérience de citoyens.
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Histoire de la dégradation du
quartier
La commune de Montpellier était lancée dans une urbanisation
sauvage, le principe adopté est la concentration verticale de
l’habitat. Figuerolles est un des deux faubourgs de la ville :

au  nord-est  le  faubourg  Boutonnet  a  été  l’objet  de
toutes les attentions et de rénovations de ses maisons,
au  sud-ouest  le  faubourg  Figuerolles  a  été  un  peu
négligé !

Depuis longtemps, le quartier a mauvaise presse. La rue du
Faubourg Figuerolles qui part de la place Salengro était une
rue  animée  et  très  commerçante.  Elle  s’est  peu  à  peu
désertifiée. Il n’y a pratiquement plus d’artisans, rares sont
les boutiques.

Autrefois, il y avait la voie était continue entre la place
Salengro  et  la  route  de  Lavérune.  Maintenant,  la  rue  de
Figuerolles  est  tronçonnée  au  croisement  avec  celle  de
Bouschet  de  Bernard.  Le  tronçon  de  la  place  Salengro  à
Bouschet de Bernard est un chantier abandonné, une chaussée
éventrée. La circulation des piétons y est dangereuse.

Le tronçon rénové entre Bouschet de Bernard et rue de Claret a
vu la circulation restreinte à une seule voie vers la route de
Lavérune. Une voie dans laquelle le bus venant de Bouschet de
Bernard peine à s’engager. Le stationnement a été diminué
considérablement. La voie vers Salengro est devenue une double
voie cyclable. Bravo direz-vous ? Les cyclistes allant vers
Lavérune-Gély arrivant au carrefour de la rue de Claret se
trouvent nez-à-nez avec le bus obligé de tourner arrivant de
la direction Lavérune et les autos qui le suivent. A quand un
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accident de deux-roues mortel ?  Où est passé le psychopathe
qui a imaginé un tel piège ?

Les voitures et le bus obligés de tourner vers la rue de
Claret tournent avec le bus rue Antérrieu qui est devenue TRES
frequentée. Le poids du bus dégrade vite la chaussée !

La rue Lafeuillade s’est agrémentée d’un superbe immeuble en
béton  a  façade  de  clapier  (cage  à  lapins).  Le  trottoir,
étroit,  décroche  avec  celui  de  l’extrémité  de  la  rue.  Là
aussi, on n’a pas mesuré l’étroitesse des trottoirs : 1,18 m
(118 cm) ! And so on …

Raymond GIMILIO
Porte-Parole

Un référendum local sur la 5G
Jeudi  9  octobre  2020  à  11h00,
une  conférence  de  presse  a  eu
lieu  au  47  rue  Lafeuillade  à
Montpellier,  au  pied  des
antennes de la société Bouygues
installées  sur  la  terrasse  de
l’immeuble de 3 étages du 11 rue

Lafeuillade. Cette conférence de presse a été retransmise sur
les écrans de télévision par FR3 Occitanie émission locale
19/20.

Elle  a  eu  lieu  à  l’initiative  de  Madame  Maud  Bodkin,
conseillère  départementale  du  5e  canton  de  Montpellier,
associée à notre Comité de quartier Figuerolles Autrement.

Les journalistes ont pu accéder au 5e étage, au logement de
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Lucienne B., personne âgée maintenue à domicile. Ils ont ou
apprécier la réalité de l’exposition potentielle aux ondes
émises par ces antennes situées à 5,20 m de sa fenêtre.

Des  membres  de  l’association  représentant  des  résidences
voisine étaient présents et on pu s’exprimer.

Nous tenons aussi à remercier l’association Robin des Toits,
le quotidien Midi-Libre, l’hebdomadaire l’Agglorieuse et tous
ceux qui ont apporté leur concours à la réussite de cette
conférénce.  Nous  lançons  une  pétition  pour  un  référendum
d’intitiative populaire adressée à Monsieur le Maire Michaël
Delafosse. Cliquez sur ce lien.

Pour le bureau

le Porte-Parole Raymond GIMILIO 

https://www.change.org/p/conseil-municipal-montpellier-r%C3%A9f%C3%A9rendum-local-5g-montpellier

